

つなぐ

吉田東小学校だより

『認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける』



楷の木

ホームページもご覧ください。



☆☆持久走大会・授業参観 12月1日(水)☆☆

天気が心配でしたが、雨も止み、低学年1000m、中学年1500m、高学年が2000mを走りました。スタートラインでは緊張していたものの、体育の時間や業間等に練習してきた成果を精一杯発揮して、力強く走りました。コース沿いにいたたくさんの保護者の皆様から温かい声援をいただき、普段の練習よりも速く走れた児童が多く見られました。ゴール後は、やりきった表情でとても晴れやかでした。11月中旬から目標に向かって積み上げてきた練習の成果が見られ、一人一人がとてもたくましく見えました。



校内持久走大会と同日の午後に全学年で「特別の教科 道徳」の授業参観を行いました。子供たちは普段の授業よりも緊張した様子でしたが、積極的に話し合う姿も見られました。悲しい事件が多い時でしたが、お家の人と道徳的価値について一緒に考える良い機会となりました。



⇐ 1年
親切・
思いやり



⇐ 3年
友情・信頼



⇐ 5年
正直・誠実

2年 ⇒
規則の尊重



4年 ⇒
善悪の判断・自立
自由と責任



6年 ⇒
善悪の判断・自立
自由と責任



最後に学年部会と吉田東小最後のPTA運営委員会が行われました。保護者の皆様大変お世話になりました。

転入学説明会 12月1日(水)

南河内小中学校に転入学することになる1～5年生の保護者に市教委からの説明がありました。あと4か月となりました。



- 特色ある教育活動について
- 学校の施設・設備について
- スクール運行について
- 今後のスケジュールについて
- 学校集金について

・何か分からないことがありましたら、学校にご連絡ください。

全校メッセージ 書道パフォーマンス



こんな素敵な作品ができあがりました。

人権集会 12月8日(水) 校内人権旬間12月1日~10日

人権に対する意識を高め、人権感覚をみがいていくことをめざして人権旬間を実施しました。子供たちは「いじめをノックアウト!」に向かって、いじめをなくすために一人一人ができることを「ノックアウト宣言」として各教室に掲示しました。人権に対する日頃の言動を振り返るとともに、人権に対する意識を高めていこうとする気持ちを強くしました。



集会では、人権擁護委員の方のお話を聞きました。炭治郎のように本当にやさしい人になれるといいですね。

人権旬間では、人権について自分ができるとは何か、じっくりと考えることができました。いじめに気づき、みんなで勇気をもってダメを言いましょ。そして、楽しい学校生活にしましょ。



古きを温ねて

楷の木 (トネバハゼノキ)



学問の木・教育の木・仁の木・孔子の木などと呼ばれています。平成5年5月になかよし館を寄贈して下さった磯部出身の海老原 茂様より御寄贈いただきました。「楷」は「つよくまっすぐ・てほん」という意味があるそうです。『楷書』の語はこの木に由来しています。吉田東小の子どもたちは、学問の木に毎日見守られていたのです。



なかよし館

ちなみに足利学校の楷の木は、孔子墓所の種子からの苗が配布されたもので、栃木県の天然記念物になっています。

令和3年も残りわずか

令和3年も新型コロナウイルス感染症の対応に明け暮れました。本年も早いもので残すところ、あとわずかとなりました。保護者や地域の皆様には、1年間大変お世話になり、心より感謝申し上げます。12月25日(土)~1月10日(月)まで冬休みとなります。

学校生活については、夏休み以降少しずつ通常の状態に戻りつつあったところですが、第6波が懸念されており、まだまだ予断を許さない状況です。保護者の皆様におかれましては、各家庭におけるお子様の健康観察等、新型コロナウイルス感染症対策の徹底を引き続きお願いいたします。



併せて、寒冷な場面におけるコロナ対策として次の点にご留意ください。(12月15日現在)

1 基本的な感染防止対策の実施

- マスクを着用 ○人と人との距離を1mを目安に確保
- 3密を避ける、大声を出さない

2 寒い環境でも換気の実施

- 機械換気による常時換気を
- 機械換気がない場合は室温が下がらない範囲で常時窓開け



3 適度な保湿(湿度40%以上を目安に)

- 換気しながら加湿を(加湿器使用や洗濯物の室内干し)



〈全校写真〉

〈参考 R2.11.13文科省 事務連絡〉

また、土日や冬休み中(年末、年始含む)における緊急連絡先については、

- ①学校 ②市教育委員会学校教育課(32-8918)への連絡をお願いします。

特に、本人及び同居家族(保護者等)がPCR検査を受けることになった場合は、速やかに緊急連絡先にご連絡ください。冬期休業中も健康観察アプリLEBERで体温の報告をお願いいたします。

◎年末年始、有意義にお過ごしください。1月11日(火)から後期後半が始まります。

